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EL ALMA ES EL CORAZÓN DEL ESPÍRITU O SEA QUE EL ALMA ES TU CORAZÓN, SON TUS
SENTIMIENTOS, ES LO QUE QUIERES, DE AHÍ SURGE LO QUE QUIERES Y TAMBIÉN LO QUE NO

QUIERES.

[20211017] Verdaderos hermanos míos, aquí estoy con vosotros, como siempre me he encontrado a
vuestros lado, ahora les pido que vosotros vengas a Mí, y venir a Mí no es verles reunidos aquí,
cerca de Mí donde estoy irradiando, no, mis bien amados, Venir a Mí, quiero decirles, hagan lo que
Yo os digo para un gran bienestar de vosotros mismos. Eso es venir a Mí, eso es lo que os quiero
decirles que hagan las cosas que les favorecen y les favorecerán en vuestros momentos aquí en esta
tierra.

Pero es necesario que vosotros te despojes de toda creencia impuesta, de toda tradición, lo que hace
que cada uno de vosotros estén manipulados por todo aquello. Hermanos míos, y si vosotros lo
deseas que esto sea, os digo, esto es el verdadero momento para ti, es el momento de renacer, del
gran renacer para que vosotros comiences una nueva vida, un nuevo progreso. Esta es vuestra hora,
decídanse, mis bien amaos, decidirse es comprender, es comprenderse a sí mismo y ver las cosas en
la que vives, has vivido y ves donde vos quieres vivir. Háganlo, mis bien amados, háganlo para que
vuestros entornos cambien para siempre. Esta es vuestra hora, este es vuestro momento y tienes que
aprovecharlo, porque no es un ir a buscar algo en la tierra, sino es un venir, es volver a encontrase
consigo mismo. Porque esto es, es volver a ti mismo y ahí habrás de constatar que vosotros son los
hacedores de todas las cosas tuyas.

Pues no se nieguen, no vivan esquizofrénicos, sé, comprende que eres el Absoluto, debes
comprenderlo que eres Absoluto y que tú eres el creador de ti mismo, de tus cosas, eres creador de
tus cosas y que como hoy te manifiestes es como has venido siendo. Amados hermanos, porque ya
es tiempo que vosotros se conozcan a sí mismos, acepten sus propias realidades, lo comprendan.
Porque, os les digo, solo es un darse cuenta y entonces harán otras cosas mejores para vosotros. Pero
tienes que salirte del mundo de la creencia, de la creencia que viene de afuera y que no es tuya.
Amados míos, esto les hará constatar que vosotros siempre han sido y siempre serán, siempre eres.

Esta es tu hora, acéptalo en tu corazón y si lo aceptas ahí en tu corazón todo en tu vida cambiará.
Porque las cosas que tienes en tu exterior en este mundo, son reflejos de tu alma, aun los
sufrimientos, las enfermedades que vosotros ves en tu cuerpo, éstas existen solamente en tu
conciencia, en tu mente, en tu alma porque solo de ahí son producidas. Porque cada sufrimiento que
vosotros sientes son de vidas pasadas, son los remanentes que vienes cargando y éstos se manifiestan
en la tierra y estos son vuestros dolores, son vuestras enfermedades, esto es todo lo que sabes de la
tierra, de lo que hay, y vosotros tienes que saberlo para que seas el vencedor de toda enfermedad.
Mientras esta humanidad no comprenda esto, seguirá envuelta, muy envuelta bajo el yugo del
sufrimiento, de los abatimientos y podrá verse como un vil hombre, una vil criatura. En vosotros
también pasará si hoy no tomas tu responsabilidad, no ves las cosas tal y como son. Y vosotros eres
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el creador, el creador de vuestras propias cosas, eres el creador de los límites, también eres el creador
de la libertad.

Hermanos, nazcan pues de nuevo, arrepentirse de todo lo que has hecho en tu vida es nacer de
nuevo y comenzar una vida nueva, una vida de bien, comenzar a edificar vuestra casa espiritual,
vuestro reino. Amados hermanos, he aquí pues, despierten, despierten, mis bien amados, y camina
por los Senderos Divinos que Yo os te doy, que Yo os te muestro, es lo que cada uno de vosotros
tienes que realizar para encontrarse a sí y entonces verse fundido a sí mismo con el universo.
Amados hermanos, pero en verdad os les digo, esto que Yo os digo para ti no tiene mañana, ni fue
ayer, esto comienza en este momento y si vosotros no les das, no te haces al comienzo, entonces no
podéis decir Soy Nuevo, no, mis bien amados. Ni vienen cosas nuevas, porque os digo, esta bendita
humanidad, mis hermanos, pues comprenden, creen que un Dios ajeno a ellos mismos los pondrá en
un paraíso, en un reino y vosotros también lo has creído de tal forma, de tales maneras. Y esto se
reduce que tú eres el Creador, tú eres el responsable de tu vida y tú eres quien has de transformar tus
cosas, pero si antes no te transformas a ti mismo, no podrás transformar las cosas.

Primero hagan lo justo contigo mismo, que es arrepentirse de todas las cosas como has venido
haciéndolas para que comiences a hacer lo nuevo para ti. Ya que vosotros has trabajado siempre en
el lado contrario, vosotros lo han hecho, han trabajado en el lado contrario de una ley perfecta, de
una ley universal, y entonces has trabajado en el lado contrario y esto lo puedes ver en los
sufrimientos, en las enfermedades, en las catástrofes, esto lo puedes ver, porque todo esto no está de
la nada, ni viene de la nada esto que vosotros has visto, has oído, estás viendo, estás oyendo y así
sucesivamente lo has de escuchar, lo has de saber. Estos no vienen de la nada, esto tiene un origen y
ese origen es cada uno de vosotros, eres tú mismo, a ti mismo tu origen de todo los males, de todas
las controversias, de todo lo que estás viviendo en este momento.

Deseo que vosotros te vayas entendiendo a ti mismo, te vayas entendiendo y lo vayas entendiendo
muy bien cómo es la vida aquí y por qué es así, siempre eres vosotros el responsable, siempre lo ha
sido así. Solamente que vosotros en tiempos pasado no lo habéis aceptado, nunca has querido ver tu
propia realidad, la propia verdad de la vida, de ti, es por eso que hoy tampoco has querido
aceptarte como el pleno creador de tu vida, de tu mundo. Amados míos, pero he aquí, aquí tienes
esta oportunidad, este momento es de renacer de nuevo, de nacer y ser una nueva criatura y
ejecutar los mandamientos de la Ley Divina. Porque, Yo os les digo, los Mandamientos de la Ley son
las claves de vosotros, las que les llevarán a un buen puerto en la vida. Y vosotros no la habéis
ejecutado, y vosotros no lo habéis hecho; y si lo habéis hecho, lo habéis hecho con ignorancia, lo
habéis hecho con esa esquizofrenia, siempre ha sido así.

Hermanos míos, es que vosotros tienes que verlo, tienes que sentirte como el pleno creador de tu
mundo, así lo tienes que ver, pues cuando se observa así, cuando un Espíritu, un SER observa así su
vida, entonces desde ese momento, y lo cree, desde ese momento empieza a destruir, quiero decirte
a cambiar las cosas, las cosas con las que venía las empieza a cambiar. Es cuando os se da cuenta de
que ha vivido en el mundo del desamor y lo transforma; que ha vivido en el mudo de sufrimientos y
los va transformando; ha creído en su pobreza, ha vivido en ese mundo y va haciendo, la va
transformando otra vez a la opulencia como debe de ser y su mundo se va transformando.

Y Yo vengo a entregare lo tuyo, lo que debes hacer para florecer aquí en la tierra, así como las
plantas, así como en un jardín ves que florecen las plantas y hay de diferentes colores. Así debes de
florecer aquí vos en tu tierra, porque con esto se constituye un reino. He aquí, pues, acéptense como
los verdaderos creadores de su propio mundo, acéptenlo, acéptense para que des el paso a otra
nueva vida y vosotros puedas ejecutar lo que quieres, puedas tallarlo, puedas vosotros hacerlo.
Porque vosotros, toda mi amada humanidad, todos mis hermanos, están, han vivido bajo el engaño
que Dios les hará el milagro, que Dios vendrá y los ha de resucitar en el día postrero y los liberará y
han de salir. Y Yo os digo a vosotros, no, eso ya fue y vosotros no quisiste mi llamado, Yo ya vine y
ya les entregue todo y no lo has querido, y vosotros no lo has querido. Esto ya fue, ya vine y no me
conociste, vine como el ladrón en ruana y no me conociste. Y el reino ya está dado y vosotros no lo
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has querido porque tu mundo, tu vida de este mundo, tu vida mundanal ha sido y está mayor, lo
has creído mayor y menor al Mundo Divino.

Mis bien amados, porque Yo os he dicho, amad y no amas; porque Yo os he dicho, perdonar y no
perdonas; porque Yo os he dicho, eres grande y no lo has creído; porque os te he dicho, eres Dios
contigo mismo, de ti, de tus cosas  y no lo crees; pues Yo os te he dicho, si tuvieras la fe como del
tamaño de una mostaza, podrías decirle a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría, os te dije, y
no lo has hecho, y no lo crees; no os te crees Dios, no te crees el poder y Yo os te lo he dicho y te lo
dejé dicho y no lo crees, ¿y estás conmigo?, ¿vives conmigo? Esto te debe hacer saber en dónde
estás, en dónde andan, mis bien amados. Es por eso que Yo os les conozco, Yo sé de vosotros, Yo les
conozco a cada uno de vosotros, se de vuestras vidas, se de dónde vienen, hablando de las
encarnaciones y por qué estás aquí. Y os les digo, que traes oscuridad y vives en la oscuridad, ya que
la oscuridad es la ignorancia, y ya que la ignorancia es no comprender nada, os les digo, estás ahí. Y
vosotros deben de darse cuenta de ti mismo, deben de saber, reconocer, reconocerte a ti.

Y vosotros sigues siendo grande, aunque en el lado contrario eres grande, porque vosotros has
mentido, has robado, estás enfermo, estás pobre. Vosotros tienes todo esto, pues sois grandes, sigues
siendo grandes, solamente que en el lado contario porque sí lo has hecho, lo has hecho y lo haces y
lo sigues haciendo. Son grandes, mis bien amados, pero en el lado contrario. Ahora cambien,
cambien, vosotros son hermanos, así como vosotros conmigo Yo contigo, somos hermanos. Lo
único que distingue son la formas de vosotras, es lo único, mis bien amados, pero siempre seremos
hermanos porque descendimos, estamos por un Creador, un Creador que nos dio la vida, que así
nos ha realizado como Él mismo es, Él no hizo a uno más ni a un menos; esto se da entre vosotros,
esto es lo que hay entre vosotros y vives en esas formas, así lo crees y lo vives, este mundo así está
hecho por vosotros mismos, el más y el menos.

Pero vosotros como SERES que son, entonces Yo os digo, somos hermanos y entonces puedes
cambiar las cosas en ti, solamente que sebes escudriñarte a ti mismo, saber que eres el único creador
de ti mismo, de tus propias cosas, que las puedes cambiar y la cambias, porque tienen el poder.
Acéptate, acéptate, mi bien amado, si vosotros lo crees en tu corazón lo has de esparcir en tu
exterior; háganlo y vuestra vida ya estará resuelta pero cuando lo hagas así. Mis bien amados, he
aquí te digo, pues, entra a este mundo divino que Yo os te doy, te lo doy porque es tuyo, y aquí
dentro de esta Vida Divina es la Vida Eterna y nada te hará perecer en esta vida. Me refiero a
vosotros como SERES, no me refiero a este cuerpo, porque este cuerpo tiene su límite, tiene un límite
por ti mismo, porque vosotros te obligas a dar otro paso necesario, otra transformación de ti
mismo, de vuestras cosas; y pues este cuerpo tendrá su límite en su tiempo, en su momento. Pero
hoy, hoy que estás aquí en este cuerpo vivifícalo, dale paz, dale consuelo, dale alegría. Hoy como tú
eres la vida, ya tu cuerpo está viviendo y que sea así y que sea mejorando, pero esa mejoría de tu
cuerpo viene del alma, si tu alma está pura, por añadidura tu cuerpo estará en condiciones perfectas.

Porque ya es tiempo que vosotros despiertes y te des cuenta que nada viene de afuera, nada viene
de afuera, hermanos, nada viene de afuera, todo es causa y efecto, siempre ha sido así. Porque todas
las coas materiales que están aquí contigo, no han venido de afuera, aunque tus ojos materiales lo
vean así, porque tus ojos materiales, estos ojos de este cuerpo solo pueden ver las cosas materiales,
las cosas realizadas por ti, pero no pueden ver de dónde brotan, de dónde salen las cosas. Hermanos
míos, hermanos benditos, esta es tu oportunidad, este es el momento que te doblegues contigo
mismo, porque es contigo, no es contra nadie, vosotros no se tienen que doblegar ante nadie, es
contigo mismo. Por eso dije en aquellos tiempos: “No habrás más jueces en la tierra para ti que
pueda juzgarte, pueda recriminarte sin ser de verdad, no habrá más jueces; pero os te dije, pero tú
eres y serás tu propio juez en tu justo momento” ¿Y sabéis por qué os te dije esto? Porque solo
vosotros te conoces a ti mismo y sabes todo lo que has realizado, solo tú sabes; tu hermano no sabe
esa gran verdad que eres tú mismo y qué has hecho, nadie sabe. Tú podrías engañar a vuestro
hermano y vuestro hermano a ti, pero a ti mismo no pues engañarte. Mis bien amados, ¿ves?, ¿vean
por qué os dije esto y lo sostengo ante vosotros, que eres mi hermano? ¿Ven que os les conozco a
cada uno de vosotros?
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Vosotros mismos se darían terror y horror si os te vieras a ti mismo, te dieras cuenta de quién has
sido, de quién eres hoy en este tiempo, si pudieras ver las vidas anteriores y aun esta vida en la que
estás viviendo, si pudieras recordar tu pasado, toda tu vida, verías cosas desagradables a tu vida, a lo
que hoy deseas, si es que lo estás deseando una vida nueva. Amados hermanos, vengo a convivir
con vosotros, vengo a estar con vosotros, vengo a hablar con vosotros, porque deseo que seas una
criatura nueva, una criatura de bien, una criatura arrepentida, una criatura avanzando en su vida y
que os te veas como un guerrero venciendo a todo tu pasado del mal, no a lo que os te han hecho,
no vengo a tratar eso, vengo a tratarte este punto de lo que tú has hecho en vuestras vidas y que
parte y todo eso es lo que hoy estás viviendo.

Porque acuérdense, mis bien amados, que Yo les he dicho y os dije en aquellos tiempos, el que
siembra cosecha. Hoy no pueden aceptar esto, vosotros y mis hermanos, porque no le encuentras
cuadratura a tu vida, porque vosotros decís, pues yo no he hecho nada, no he matado, no he
robado, hoy podrías esconderte bajo esas formas de no haber hecho nada, pero es porque vosotros
no ves el tiempo atrás que has vivido, el tiempo atrás que has hecho, porque no aceptas que
vosotros eres inmortal, que vosotros eres eterno y has vivido y has transitado este mundo tierra
tantas veces, miles y como habéis dicho vosotros, millones de veces. Pero esto, pero esto no lo
saben, de esto vosotros, el hombre se hace sordo, se hace mudo, se hace insensible porque no
quieres aceptar su plena realidad. Pero vosotros hoy si has venido hasta aquí, compréndete, acéptate
que tú siempre has sido y cataloga tu vida y no niegues lo que habéis sido, porque, os les digo, el
negarse a sí, negar lo que habéis sido, es no aceptar lo que quieres ser. Entiéndelo, hermanos, el
negar lo que has sido es negar lo que quieres ser.

Vosotros eres todo, vosotros son el poder, vosotros lo han hecho todo en vosotros, puedes cambiar
tu mundo, solo es un darse cuenta y cambien, cambien, porque ya es tiempo de cambiar, es tiempo
que vayas cambiando tus cosas, tus creaciones, porque se acerca el mundo, la vida, se acerca la hora
en que si vosotros no buscas el cambio así amorosamente, por decisión propia, de todas maneras
verán cosas en este mundo. ¿Ves cómo se están acelerando las cosas? Y se acelerarán más y el que no
esté preparado sufrirá las cosas. Hoy vosotros apresúrense a ser nuevas criaturas, apresúrense a hacer
los cambios, porque vosotros no sufrirás. Pero si participas igualmente, si estás como tus hermanos
están, como mis hermanos están, entonces también vivirás todo lo que viene a tu tierra, todo lo que
ya está puesto a tu tierra, porque la tierra reclama limpieza, porque la tierra reclama y ésta te
devolverá lo que es tuyo, lo que es tuyo ha de volver a ti, como han venido las cosas a ti porque
son tuyas y vendrán las cosas porque son tuyas. Como son tuyas, tú has de asumir tu responsabilidad
en tu justo momento. Pero hoy, si las haces hoy, será una carga menos, será la transformación de tu
vida y entonces serán alentados por la vida nueva.

Hermanos míos, ¿pero vosotros crees que con estas formas que vosotros tienes, estás conmigo o has
vivido conmigo? Vuestras formas, éstas formas que vosotros posees como eres, no te hacen estar
conmigo, hermanos amados, y por mucho que vosotros digas estoy con mi Señor, pues la cosas
saben que no estás conmigo, porque estar conmigo es hacer las cosas que Yo os les digo que tienes
que hacer para ti mismo. Vosotros hablas por tus cosas que haces, las cosas te delatan, entonces solo
es un darse cuenta y cuando el SER se da cuenta, ahí comienza su renacimiento. Háganlo vosotros,
mis bien amados, hacedlo vosotros para que no perezcan, háganlo. Porque Yo también os dije, más
vale enterar mutilado al reino de los cielos, más vale entrar cojo en el reino de los cielos, porque eso
es sacrificio. Hermanos míos, como os te dije también, si alguien te golpea una mejilla, dale la otra
que te la golpee igualmente para que hayas cumplido, se haya terminado un karma, un proceso para
que hayas demostrado el perdón, pero si vosotros no lo haces, entonces en nada estás haciendo.

¿Ves cómo es la vida, hermanos? ¿Ves lo que tienes que hacer? Apresúrense pues, apresúrense, mis
bien amados, apresúrense a limpiarse a sí mismos, porque vosotros has querido recibir sin haber
dado, porque la vida real, la vida en vosotros es dar y recibir, pero haces lo contrario, quieres recibir
sin dar y la vida se esconde ante ti. ¿Ves?, ves, amados míos? Vosotros quieres ser sano sin creerte a ti
mismo que estás sano, ves que primero es ser y después las cosas. Todo es así. ¿No el campesino va y
siembra su cosecha, pero antes ara el campo para que tenga su cosecha? Esto es lo mismo, es lo
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mismo, hermanos amados. Quieres ver algo diferente sin creerlo, para esto tienes que creer para que
se haga lo que vosotros quieres. Hermanos amados, y así es cada uno de vosotros.

Pues conózcanse a sí mismos, conózcanse, sepan cómo es la realidad de vuestras vidas, sépanlo bien
para que esto, ni orín puedan destruir esto que Yo les enseño, ni polilla pueda hacer esto. He aquí,
pues, siéntanse, siéntanse a sí mismos, porque quieres ser salvos, como Yo os te he dicho, porque
vosotros has querido siempre que las cosas lleguen de lo invisible para ti y esto sale del corazón,
todo sale del corazón y todo lo que habéis querido ha salido del corazón, quiero decirte del alma,
porque EL ALMA ES EL CORAZÓN DEL ESPÍRITU O SEA QUE EL ALMA ES TU CORAZÓN, SON TUS
SENTIMIENTOS, ES LO QUE QUIERES, DE AHÍ SURGE LO QUE QUIERES Y TAMBIÉN LO QUE NO
QUIERES. Como vosotros has querido más el lado contrario, se manifiesta y lo has manifestado,
hermanos míos; vosotros has querido la desunión y está la desunión con vosotros; has querido la
pobreza y está la pobreza con vosotros; has querido la maldad y la maldad está con vosotros.
Vosotros eres el que lo has hecho todo, porque como os te he dicho, vosotros eres el creador de tu
mundo, hoy mismo lo eres, en este instante lo estás siendo y lo que vosotros creas, eso es.
Hermanos, lo que vosotros estés creyendo en esta hora, eso es para ti, esa es tu verdad, es tu
verdad, amados míos, es tu verdad. Lo que vosotros estés creyendo eso es tu verdad, pero es tu
verdad, no es la verdad universal, es tu verdad; si vosotros has creído que estás enfermo, aparece y
estás enfermo, es tu verdad, no es la verdad de otro. Porque alguien más está creyendo que está
sano y él está acumulando su sanidad.

Hermanos míos, eso es lo que vosotros has hecho y estás haciendo. Entiéndanse para que entiendan
esta vida real de ti mismo. ¿Ven cómo haces tu vida? Eres un maestro del entendimiento, eres un
maestro, pero del lado contrario. Porque todo lo que está, te digo, todo lo que está contigo tú lo
has hecho, solo tú has hecho lo tuyo, nadie más ha hecho para vosotros, porque vosotros después
de ti, de lo que eres, vosotros permites y entonces se dan los casos. Hermanos amados, esto es lo
que Yo os les he esparcido a vosotros, esto es lo que Yo os he venido a darte, lo tuyo a decirte, a
buscarte dónde estás, dónde has andado y qué es lo que tienes que hacer para desandar el camino,
aquéllos caminos tenebrosos, oscuros. Tus caminos, porque tus caminos no te los ha construido
nadie, nadie ha construido caminos para ti, vos los has hecho, vos has construido tus caminos y los
has andado. Porque estoy diciendo a vosotros que tú eres Dios de ti mismo.

Amados míos, hoy tienes la oportunidad tan hermosa de poder experimentar todo esto que Yo os te
digo que es tuyo y es tuyo, porque lo que Yo vengo a darte todo es tuyo, si vosotros me
preguntares y de dónde lo sacas, de dónde viene, viene de tu corazón, de tu alma, ahí están
enterrados esos valores en vosotros mismos y de ahí los estoy sacando, porque los tienes enterrados,
sepultados y Yo os te lo vengo a sacar y te los vengo dar, a entregar para que no te pierdas en el
camino. Hermanos míos, es pues la vida así de vosotros y busca ser mejor, hermanos, busquen ser
mejores, no es para nadie, como os te lo dice un maestro terrenal, es para ti mismo y eso es.

Pues no se engañen vosotros, no vivas engañado vosotros ya, el daño que vosotros, como el odio
que deseas para tu hermano, ese vuelve a ti; los dolores que deseas para tu hermano, eso vuelve a ti;
la pobreza que deseas para tu hermano vuelve a ti; la envidia que le tienes a tu hermano vuelve a ti
y os te está destruyendo poco a poco. Pero esto no es nadie que les ha hecho algo, solo tú mismo se
han estado haciendo, solo vosotros se han encerrado en estos globos, globos ahí en tu interno. He
aquí, te digo, cambien, sean diferentes, ámense, mánense porque son hermanos, son hermanos,
hermanos como espíritu y verdad, eres una creación magnifica, poderosa, eterna. El Creador os ha
dado la vida, lo que tienes que tener presente es que dejas de ser creación cuando vosotros os te das
cuenta que tú eres Creador de ti mismo igual. Amados hermanos, son Dioses, vosotros son Dioses,
aunque vosotros todavía no lo asimiles, lo son. Y Yo os vengo a confirmarles esta verdad.

Y de que todas las cosas vosotros tienes que entender que vosotros siendo, siendo oscuro, andando
en la oscuridad no eres aquello, eres tú el creador de aquello. Eso es lo que tendrás que disolver y
hacerlo luz otra vez para qué no haya oscuridad en vuestra alma, ni en la tierra. Amados míos, más
cosas de esto os puedo darles porque es tuyo, pero siempre os he dicho, el niño de pecho solo
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aguanta a digerir la leche materna y la comida sazonada la comen los adultos, vosotros lo has de
entender lo que os quiero decir.

Este es mi mensaje que Yo os he derramado a través de esta mente, vivan en paz, estense en paz,
estense en alegría, alégrense de sí mismos y cambia las cosas de ti, cambia la pobreza, cambia la
enfermedad, cambia los sufrimientos, cambien el desamor, la lujuria, la envidia, los celos, la avaricia,
cambien todo esto de tu conciencia, de tu alma y serán limpios de corazón y serán felices, aun
estando en este cuerpo, aun estando aquí en este cuerpo. No les digo en este mundo, porque
siempre han estado y siempre lo estarán, porque este mundo tierra, este mundo es tuyo, es la tierra
prometida que el Padre os ha dado a vosotros para que vivas. Si lo único que tienes que hacer es
cambiar las cosas para que entonces tu mundo tierra esté cambiado, este liberado de ti.

Benditos sean, hermanos, mi paz os dejo, mi paz os doy. Consérvense y consérvalo siempre, y
recuerda, Yo estoy contigo y estaré, siempre he estado, desde hace millones de años he estado
contigo, hasta hoy estoy contigo y siempre estaré contigo y siempre te diré estas cosas, porque es
como el agua de tu vida, de la tierra, que sin agua no puede vivir tu cuerpo, también sin el agua
viva, sin el comprender, sin la sabiduría puede vivir, puedes vivir vosotros como espíritu y verdad.
Es pues que les digo, benditos sean y para siempre, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


